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PALLANUOTO

Coppe, le italiane avanzano in blocco

CHAMPIONS LEAGUE U (2° turno) Girone E
(a Eger)   Ier i :  SPORT MANAGEMENT
Marsiglia (Fra) 189, Eger (Ung)Mornar (Cro)
158. Classifica: Sport Management* 9; Eger*
6; Marsiglia 3; Molnar 0. Girone F (a Brescia)
Ieri: BRESCIAOsc Budapest (Ung) 1111,
Kazan (Rus)Ste l la  Rossa  (Ser)  114.
Classifica: Brescia* 7; Osc Budapest* 5;
Kazan 4; Stella Rossa 0. NB: (*) = qualificata.
EUROCUP U (1° turno) Girone C (a Kosice)
Ieri: Hornest Kosice (Svc) CAN. NAPOLI 11
13, Primorac Kotor (Mne)Zuglo (Ung) 78.
Classifica: Can. Napoli* 9; Zuglo* 6; Hornest 3;
P r imorac  0 .  G i rone  D   (a  Napo l i )   I e r i :
POSILLIPOKinef Kirishi (Rus) 96, Osc
Po tsdam  (Ger ) Te r rassa   (Spa)  8 14 .
Classifica: Posillipo* 9; Terrassa* 6; Kirishi 3;
Potsdam 0. NB: (*) = qualificata.
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NUOTO

DI PIETRO E BELOTTI A St.Dizier (Fra, 25
m.) Uomini, 200 sl Belotti 1'4739; 100 ramx
Giorgetti 1'0154, 5629. Donne, 50 sl di Pietro
2459 (Ferraioli 2467); 100 sl Ferraioli 5370, Di
Pietro 5384; 200400 sl De Memme 2'0137,
4 '1366;  100  fa  D i  P ie t ro  5789.  COACH
DANESE (al.f.) Pochi giorni dopo la partenza
di Nick Juba, è stato nominato  i l  nuovo
direttore tecnico danese: si tratta dell'olandese
Martin Truijens che in passato ha allenato
Verschuren, Heemskerk e Dekker. DOPPIO
HUNTER (al.f.) Daniel Hunter è i l  primo
neozelandese a staccare il pass per i Mondiali
in corta di Windsor ai campionati nazionali di
Auckland (25 m): il 22enne stacca il passi in
50200 sl (2152, 1'4570).
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PALLANUOTO

Coppe europee, en plein italiano

En plein delle squadre italiane nelle coppe
europee, tutte hanno passato il turno vincendo
i gironi. In Champions League si è giocato il
secondo turno. Il Brescia in casa ha battuto i
russi del Sintez Kazan per 1511 ed i serbi
della Stella Rossa per 95, poi ha pareggiato
con gli ungheresi dell'Orvosi per 1111. La
Bpm Sport Management a Eger in Ungheria
ha superato i croati del Mornar per 176, i
padroni di casa per 109 ed i francesi del
Marsiglia per 189.

e.mor.
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PALLANUOTO

Mercoledì prima di A perle tre napoletane

La Canottieri hanno concluso in testa alla
classifica il primo round di qualificazione dell'
Euro Cup vincendo il girone C in Slovacchia
superando nella terza e ultima giornata i
padroni di casa del Kosice per 1410. «Mi
auguro che il prossimo turno di qualificazione
possa disputarsi a Napoli sarebbe un giusto
premio per la squadra e per i nostri tifosi», ha
detto il tecnico Paolo Zizza. Si è qualificato alla
fase successiva (2830 ottobre) anche il
Posilipo a conclusione del girone D disputato
alla Scandone. I rossoverdi (nel torneo ha
debuttato il nuovo vice del coach Mauro
Occhiello, l' ex portiere Antracite Lignano)
hanno superato per 96 i russi del Kinef Kirishi
e si sono classificati primi nel girone. Gara
altalenante con i rossoverdi in difficoltà nelle
prime due frazioni. Le napoletane tornano in
acqua mercoledì prossimo per recuperare la
prima giornata di campionato.
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MOTONAUTICA

VenturaeRuggiero nelconsiglio federale

Il presidente del Circolo Canottieri Napoli
Achille Ventura è stato eletto consigliere della
Federazione italiana motonautica nel corso
dell' assemblea che si è tenuta a Milano alla
presenza del presidente del Coni Giovanni
Malagò.  Riconfermato a l la  pres idenza
Vincenzo Iaconianni. Nel nuovo consiglio
federale è stato r ieletto anche Eduardo
Ruggiero, socio fondatore del sodalizio
giallorosso e già vice presidente della Fmi.
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PALLANUOTO  EURO CUP I rossoverdi battono anche il Kinef Kirishi e chiudono con tre
vittorie il girone di Napoli

Il Posillipo cala il tris: ecco la qualificazione

NAPOLI. Qualificazione e vetta del girone D. Il
Posi l l ipo batte e el imina i l  Kinef Kir ishi
nell'ultima partita del girone di Napoli. Giuliano
Mattiello si riconferma decisivo. Prima innesca
la controfuIl Posill ipo cala il tris: ecco la
qualificazione PALLANUOTO  EURO CUP I
rossoverdi battono anche il Kinef Kirishi e
chiudono con tre vittorie il girone di Napoli ga
vincente di Filip Klikovac (54), poi sigla la rete
del 64, proprio come aveva effettuato sabato
contro il Terrassa. Elogiato in conferenza
stampa dal presidente Caiazzo, il ritorno al
club di Mergellina sembra abbia galvanizzato
il centrovasca di Fuorigrotta. Blinda la porta e
para il rigore di Melentev il sempre affidabile
Tommaso Negr i ,  ormai  veterano del la
compagine napoletana, alla decima stagione
all'ombra del Vesuvio. Nell'ultimo periodo i
padroni di casa prendono il largo e piazzano
un mortifero break con Cuccovillo, Rossi e
Renzuto Iodice, autore di una doppietta e
pronto a ritornare in Nazionale alla corte di
Campagna.  A i   f in i   s ta t i s t i c i   i l  pena l ty
trasformato nel finale dal russo Kostyukevic
per   i l  9 6   f ina le .  R ipar te   i l  30  o t tobre
l'avventura continentale. Spazio intanto al
campionato mercoledì alle 17.
Il Quinto attende. Non c'è tempo per rifiatare.

DIEGO SCARPITTI
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CANOTTAGGIO Dopo quattro anni di successi del Savoia il circolo rossoblù si riprende la
Coppa

Crv Italia, puoi esultare: la Lysistrata è tua

NAPOLI. «Dobbiamo strappargli la Coppa!».
Così aveva detto sabato Giuseppe Vicino del
Circolo del Remo e della Vela Italia parlando
dell' amico, ma per questa volta rivale, Matteo
Castaldo da anni campione con il Reale Yacht
Club Canottieri Savoia. Così è stato. Proprio la
barca dei bronzi olimpici Vicino e Lodo ha
vinto la 107ª edizione del trofeo remiero più
antico d' Italia. La Coppa Lysistrata va ai
rossoblù che hanno primeggiato con merito
davanti al Cirvolo Ilva Bagnoli e al Savoia dell'
altro bronzo di Rio Castaldo.
LA GARA. In leggero vantaggio sulle altre
imbarcazioni sin dal via, i ragazzi del circolo di
casa (nella foto) hanno accelerato alla boa dei
500mt ,  a l lungandos i   f ino a   tag l ia   re   i l
traguardo con quasi una imbarcazione di
van tagg io .  Un  successo  a   cu i   hanno
contribuito altri atleti di punta del sodalizio più
antico di Napoli: il giovane Francesco Tassia,
vincitore della medaglia d' oro al Mondiale
Juniores nel 4 con e il pluripremiato Leopoldo
Sansone. I canottieri del Circolo Italia hanno
compiu to  una  vera  e  p ropr ia   impresa
interrompendo  la col lez ione d i  v i t tor ie
accumulate dal RYCC Savoia che da quattro
edizioni non toglieva le mani dalla Coppa. «È
bello vincere nel mare di casa  spiega Vicino 
Oggi siamo stati i più forti e abbiamo ottenuto
una grande vittoria». «Per me è stata una
emozione che non immaginavo. È una gara davvero coinvolgente» ha aggiunto Matteo Lodo.
Il Presidente Roberto Mottola di Amato può gioire per un anno di successi sportivi nel canottaggio e
nella vela, grazie alle giovani veliste Gaia Falco, Laura Nordera e Carolina Raganati.
GLI ALTRI TROFEI. Tra i "challenge" perpetui assegnati a margine della Lysistrata c' è la coppa
Pattison per la categoria Ragazzi in quattro Yole e la coppa Cappabianca, per la categoria Juniores in
canoino, vinte dalla Canottieri Napoli, la Coppa Galli, per la categoria Juniores in quattro Yole, vinta dal
C.N. Stabia, e la coppa Giuseppe d' Amico, in palio per la categoria 8 yole Master vinta dall' equipaggio
misto CRV Italia/CC Napoli. Prima della premiazione è stata scoperta la targa a Roberto Gaetani dell'
Aquila d' Aragona, socio rossoblù e dirigente della Federazione italiana canottaggio a cui è stata
intitolata la scuola di canottaggio del Circolo. ANTONIO GUARINO.
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ANTONIO GUARINO
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I PARTENOPEI TERMINANO PRIMI E A PUNTEGGIO PIENO

La Canottieri supera pure il Kosice: in Slovacchia è
dominio giallorosso

KOSICE. La Canottieri Napoli chiude in
bellezza il girone di Kosice battendo anche i
padroni di casa slovacchi nell'ultima partita del
girone. Sempre in vantaggio i napoletani alla
fine si impongono sull'1113.
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MOTONAUTICA

La nomina di Ventura: sarà consigliere Fim

NAPOLI. Il presidente del Circolo Canottieri
Napol i ,  Achi l le  Ventura,  è s tato e let to
cons i g l i e re   de l l a  F IM  ne l   co r so  de l l '
Assemblea Nazionale Elettiva che si è tenuta
nella giornata di sabato a Milano nel palazzo
del Coni alla presenza del presidente Giovanni
Malagò.
Vincenzo Iaconianni, 61 anni di Como, è stato
riconfermato alla guida della FIM per il quinto
quadrennio consecutivo.
Nel nuovo Consiglio Federale è stato rieletto
anche Eduardo Ruggiero, socio fondatore del
sodalizio giallorosso del Molosiglio e già vice
pres idente  de l la  Federaz ione  I ta l iana
Motonautica.
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Amedeo Manzo, un manager di razza
Passo dopo passo, si è formato professionalmente con umiltà lanciando la Bcc a Napoli

Un napoletano doc che non crede nelle utopie
e lo dimostra con i fatti: è Amedeo Manzo
(nella foto), manager di razza, presidente della
Banca di Credito Cooperativo di Napoli.
Autentico self made man, si è costruito
professionalmente passo dopo passo con
sacrifici, abnegazione, determinazione e il
rispetto e l' umiltà di chi è consapevole che da
ognuno, se si vuole, si acquisisce conoscenza
ed esperienza.

Presidente come comincia la sua storia?
«Mio padre era un impiegato del Banco di
Roma che ha fatto un poco di carriera girando
per l' Italia. Ho vissuto i primi dieci anni a
Roma, poi quattro a Salsomaggiore Terme e a
15 anni sono tornato a Napoli. Diplomato in
ragioneria con il massimo dei voti, mi sono
iscritto all' albo dei ragionieri commercialisti e
h o   i n i z i a t o   s u b i t o   a   f a r e   p r a t i c a   e
successivamente mi sono abilitato alla libera
professione. Contemporaneamente studiavo
economia e commercio all' Università Federico
II. Nelle more ho partecipato a un concorso
pubblico indetto dall' Istituto San Paolo di
Torino che, avendo acquistato la Banca
Fabbrocini, cercava 30 giovani napoletani
diplomati o laureti. Fui quindicesimo su 28mila
e iniziai un percorso lavorativo in banca che mi
ha insegnato tante cose. Ho partecipato a
corsi di grande spessore e ho girato, anche se velocemente, un po' tutti i settori perché l' istituto puntava
su di me per un ruolo importante. Dopo 4 anni ho rassegnato le dimissioni e ho aperto un piccolo studio
a Napoli».

Perché questa decisione?
«Il mio sogno era quello di fare il dottore commercialista. Mi ero laureato e capii subito che la mia
propensione professionale non era esclusivamente quella tributaria ma quella della finanzia aziendale.
Conseguentemente all' interno del mio studio, che piano piano si ingrandiva, aprii un piccolo settore,
allora innovativo perché non esisteva ancora l' ufficio italiano cambi, che si occupava di finanza
aziendale. Io e i miei colleghi e collaboratori ci dedicavamo a finanziare le idee e/o le aziende dei nostri
clienti. In particolare io preparavo il progetto e il business plan di ciascuno di loro e lo presentavo alle
banche riuscendo a dotarli dei mezzi finanziari idonei, sia in chiave agevolativa con delle leggi nazionali
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sia con il mercato del credito per finanziamenti ordinari. Questa attività nel tempo mi ha fatto diventare
partner di una serie di banche nazionali. Ho creato una forte relazione con l' allora Cariplo e ho
istaurato, grazie anche a una serie di conoscenze acquisite in sede di convegni con la Direzione
Generale del Ministero del Tesoro, un buon rapporto con Monte Paschi di Siena al punto che sono stato
all' interno delle classifiche dell' istituto senese uno dei migliori professionisti italiani per i tre fattori
caratterizzanti. Il mio studio a Napoli in via Cervantes si ingrandì, poi, con uno studio a via XX
Settembre a Roma e un altro a corso Buenos Aires a Milano».

Ha avuto una finalità particolare questo suo passato professionale?
«Partecipare innanzitutto al progetto, ideato dal Monte dei Paschi di Siena insieme al mondo degli
artigiani di Napoli, di fondare nella nostra città Banca Amica. Purtroppo la morte prematura dell' allora
vicepresidente Bellaveglia, vero sostenitore dell' iniziativa, ne impedì la realizzazione. Il pallino di creare
una banca che fosse differente, che avesse un rapporto di centralità dell' uomo, dove la relazione tra
cliente e istituto non fosse caratterizzata da muri bensì da ponti era sempre vivo e presente nella mia
mente».

Quando cominciò a prendere forma questo suo pallino?
«Il giorno in cui arrivò sulla mia scrivania una rivista della Banca di Credito Cooperativo di Roma che
portava in prima pagina la presenza di Papa Giovanni Paolo II a una loro assemblea. Rimasi molto
colpito perché normalmente le assemblee delle banche sono formate da poche persone che detengono
molte azioni mentre in quella circostanza il Papa era tra migliaia di persone che erano tutti soci dell'
istituto. Fu l' inizio di un piano di studio e mi dedicai alla valutazione del mondo del credito cooperativo.
Insieme a un gruppo di amici artigiani,professionisti ed imprenditori nel 2005 istituimmo un comitato
promotore per la costituzione di una Banca di Credito Cooperativo a Napoli».

Come fu questa fase iniziale?
«Come per tutto ciò che nasce a Napoli, incontrammo mille ostacoli, numerosi no, e tantissime
diffidenze, ma non demordemmo. Mi preoccupai innanzitutto di creare un contatto con il credito
coperativo nazionale e con la federazione campana delle banche del credito cooperativo con l' allora
presidente Sivio Petrone e il direttore Vil dacci che immediatamente diedero il loro consenso.
Successivamente, nella sede di Federcasse a Roma, ebbi il piacere di conoscere il presidente na
zionale Alessandro Azzi con il quale si creò immediatamente sintonia, rispetto e stima professionale
reciproca che è poi sfociata in amicizia di carattere personale. Abbiamo costruito insieme alla
federazione nazionale e a quella campana un piano industriale che fosse compatibile, lo abbiamo
arricchito con la presenza di 1500 soci napoletani, scrupolosamente selezionali e analizzati, che
volevano dare vita a una istituzione creditizia che con radici nella nostra città. Non dobbiamo
dimenticare che nel frattempo il Banco di Napoli era sparito dalla scena e questo vuoto non poteva
essere colmato da banche nazionali che, avendo le sedi decisionali lontane dal nostro territorio,
vedevano in maniera troppo schematica e "quantitativa", valutando solamente i bilanci degli imprenditori
e delle famiglie napoletane. Nel 2006 abbiamo costituito la banca e nel 2008 abbiamo avuto l'
autorizzazione della Banca d' Italia».

Quando avete aperto a Napoli?
«Nel maggio 2009 e in pochi anni abbiamo raddoppiato i soci che sono diventati 3000, quindi 3800 a
oggi. Dopo un anno e mezzo siamo andati in pareggio contabile e con grande meraviglia, in
considerazione della grande crisi internazionale iniziata nel 2007 con quella finanziaria americana,
questa banca ha continuato a fare utili, e a ingrandirsi. Questo anche grazie al supporto di tutte le
banche del gruppo Iccrea: le Bcc in Italia sono circa 370 che insieme costituisco il primo gruppo
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bancario a capitale italiano con 20 miliardi di patrimonio, 5000 sportelli e 7 milioni di clienti che nel
tempo hanno costituito una dozzina di banche di secondo livello».

Quante filiali ha la banca?
«Per scelta una sola. Abbiamo precorso i tempi perché negli ultimi 5/6 anni tutte le banche nazionali
hanno cominciato a chiudere le loro filiali.
Come ha detto il professore Borzaga dell' Università di Trento, esperto in cooperazione bancaria, la Bcc
di Napoli ha realizzato in anticipo quel processo anticiclico nel quale si passa da banca di prossimità,
cioè banca sotto il palazzo del cliente, a banca di relazione».

Come vi caratterizzate?
«Tutti i soci sono proprietari. Hanno gli stessi diritti e non vale il capitale posseduto ma la persona,
quindi una testa un voto. Godono, poi, di una serie di vantaggi sempre nel rispetto della sana e
prudente gestione. Poi ci sono anche i clienti. Ma la caratteristica peculiare della nostra banca, come lo
è per tutte le Bcc, è il rapporto con le persone, l' approccio umano, la centralità dell' uomo sia esso
socio che cliente. Questa è una banca che non guarda l' orologio, fissa negli occhi le persone, salutiamo
noi il cliente e non il contrario e pensiamo che la gente deve essere ascoltata. Io personalmente parlo
tutti i giorni con i nostri soci e l' interlocuzione non è basata su questioni di carattere finanziario ma
soprattutto su problemi di natura umana e personale a fronte dei quali dò e diamo, sostegno, conforto e
consigli. Siamo una grande famiglia. Questa nostra caratteristica ha interessato un importante regista
tedesco che ha deciso di fare un documentario sulle banche nel mondo. In Italia, infatti, ha scelto Napoli
e la nostra banca. Il lungometraggio sarà presentato al prossimo festival del cinema di Berlino».

Questo modo di fare banca che risultati vi ha dato?
«Ci ha fatto avere l' indice di patrimonializzazione tra i più alti d' Italia.
Il nostro Cet 1 è il più alto. Le banche nazionali lo hanno mediamente al 12/13%, quelle di credito
cooperativo al 15%, noi siamo al 33%. Siamo, poi, riusciti a contenere le sofferenze, cioè i clienti che
non pagano, al 2% netto.
La rivista dei consumatori "Altro consumo" ha attribuito alla Bcc di Napoli le quattro stelle. La quinta ce l'
hanno solo le banche che hanno un gruppo. La repressione per noi va affiancata con attività di carattere
didattico dando ai giovani la possibilità di studiare, di competere, di viaggiare di fare esperienze, ma
tornare per migliorare il nostro territorio. Va data un' opportunità a tutti di lavorare dopo di che ci può
stare la repressione. In questi anni abbiamo promosso centinaia di iniziative di carattere solidale,
inclusivo, di sostegno per i più bisognosi. Ricordo, tra le tante, la Casa di Tonia che il cardinale Se pe
ha portato avanti, l' acquisto di computers per una scuola si Scampia devastata, le borse di studio per i
ragazzi bisognosi, quelle diocesane, il sostegno all' associazione sportiva Maddaloni a Scampia, il
sostegno all' Istituto universitario Ipe, il sodalizio che abbiamo creato di recente con l' Acquachiara di
Franco e Pino Por zio e quest' anno siamo sponsor della squadra di serie A di pallanuoto. L' ultima, con
il  progetto "Una banca con Napoli  nel cuore", è  la donazione a favore della fondazione
SantobonoPausillipon di 50mila euro per l' acquisto di un macchinario per la riabi litazione di bambini
affetti da grave forma di obesità e per il postoperatorio ortopedico e neurologico».

A proposito del Cardinale Sepe, quali sono i rapporti suoi e della banca con lui?
«Ho conosciuto Sua Eminenza quando ha annunciato il Giubileo per Napoli. Ho pensato che dovevamo
essere la banca del Giubileo coniugando la sua filosofia e ampificando il credo che la Chiesa di Napoli
in questo momento sta portando avanti e che era già nel nostro dna. Il Cardinale mi ha ricevuto, ha
ascoltato i nostri programmi e abbiamo iniziato un percorso che si è arricchito negli anni. Ha inaugurato
questa sede a fine ottobre 2015 e l' ha definita "il luogo nel quale si ascoltano le persone". È il pastore
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della nostra città e ha interpretato il suo mandato come una missione in chiave decisamente innovativa
anticipando il linguaggio di Papa Francesco. È per me una persona molto importante e ho un grande
affetto nei suoi confronti. Per questo tra i tanti riconoscimenti che ho avuto quello che mi è più caro è il
Premio San Gennaro che Sua Eminenza mi ha conferito il 2 giugno 2011».

Riesce a trovare tempo per la famiglia e per il suo privato?
«I miei genitori mi hanno insegnato quali sono i veri valori nella vita. Questa grande fortuna mi ha
consentito di ispirarmi all' aforisma "Scegli il lavoro che ami e non lavorerai neppure un giorno in tutta la
tua vita". Lavoro tanto e ricordo che mia madre a Natale mi diceva: "Mi fai il favore di arrivare per l' ora
di cena?". Vivo nella città che amo, ho due splendide figlie laureande in giurisprudenza, una vuole fare il
notaio, l' altra il magistrato. Ora è arrivato il terzo, un bassottino di nome Gaspare, figlio di campioni,
padre romano, madre fiorentina ma napoletano a tutti gli effetti tanto è vero che lo chiamiamo
Gaspariello. Diventerà il portafortuna di questa banca. Non dedico loro molto tempo in termini
quantitativi ma per la sua qualità è di primissima scelta.
Di hobby ne ho tanti. In particolare ho un passato sportivo come calciatore, il mio ruolo era portiere. A
Roma ho giocato nella Libertas Campidoglio e nell' Almas, la squadra che ha dati i natali a Francesco
Totti. Quando ero a Salsomaggiore nel Parma e nel Sassuolo. A Napoli ho militato in alcune squadre di
prima categoria e promozione e ho giocato anche a pallanuoto al Circolo Posillipo dove ho conosciuto
tanti campioni. Oggi mi alleno quattro volte a settimana al Virgiliano con il personal trainer Eugenio
Ciotola. Poi ho la grande passione per la squadra di calcio del Napoli. Ricordo il purgatorio che ho
vissuto quando stavo a Roma e poi a Parma. Le notizie del mio Napoli le leggevo sul Roma al quale
papà era abbonato come lo sono tuttora io. E' il secondo giornale più antico d' Italia.
Rappresenta uno spaccato della storia nazionale e napoletana e anche per questo va amato e
salvaguardato».

Ha rimpianti?
«No. nessun rimpianto».

Mimmo Sica
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VELA  LA SCUOLA NAUTICA DELLA GDF HA PARTECIPATO ALLA STORICA REGATA DI
TRIESTE

Il Grifone di Gaeta stupisce alla Barcolana

TRIESTE. Duecento anni e non sentirli. Il
servizio navale del corpo della Guardia di
Finanza di Gaeta compie due secoli di vita e
festeggia in un modo speciale. L'equipaggio
composto da Francesco Nerone, Benedetto
Crocco, Paolo Gennaro, Lodovico Pratz, Mario
Nardone, Vincenzo Iannaccone, Giorgio
Sasso, Michele Nardella, Elio Iacovacci,
Benedetto Lauretti e Giovanni Fedele è partito
a bordo del l ' imbarcazione B.V. Grifone
Fiamme Gial le al la vol ta di  Tr ieste per
partecipare alla 48ª edizione della storica
r e g a t a   v e l i c a   B a r c o l a n a ,   u n o   d e g l i
appuntamenti internazionali più noti tra gli
amanti del settore.. Circa 900 miglia marine
per l 'equipaggio campano che ha potuto
contare sulla presenza a bordo di tre ex atleti
fiamme gialle plurimedagliati come Fabio
Montefusco, Roberto Cosentino e Giuseppe
Brizzi. LA GARA.Arrivati a Trieste dalla città
più lontana (tra quelle da cui provenivano gli
equipaggi in gara ndr) i ragazzi campani
hanno ottenuto un risultato di grande rilievo
considerando che  la barca sul la quale
viaggiavano era molto pesante essendo
armata a crociera. A fine regata il team di
Gaeta ha ottenuto il 43esimo posto assoluto su
quasi 2000 partecipanti ed è stato il primo
equipaggio militare a tagliare il traguardo.
ORA IN CROAZIA.Al termine della gara il
team nostrano ha incassato i complimenti delle autorità presenti, ma non c'è tempo per fermarsi: ora il
Grifone raggiungerà la Croazia, per partecipare a Pola alla manifestazione per i 90 anni della Scuola
Nautica che per alcuni anni ebbe sede nella città croata.

17 ottobre 2016
Pagina 41 Il Roma

FIN  Campania

15A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN  CRC

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132016




